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Аннотация: В статье предложен анализ взаимосвязи репрезентационных пространств 
визуального действия и звука в экранных произведениях. Методология, изложенная в статье, 
может быть использована для классификации и дифференциации экранных звуков, а также для 
общего анализа специфики звука в экранных медиа. Для этого предлагается понятие экранного 
«диегезиса». Концепт экранного диегезиса позволяет анализировать пространственную 
специфику аудиовизуальных образов в кинематографических произведениях и 
пространственно-функциональную специфику интерактивных действий в видеоиграх и других 
мультимедиа. 
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Abstract: This article includes the analysis of the relationship between representational visual 
spaces and sounds in screen media. The methodology presented in this paper can be used for the 
accurate classification and differentiation for screen sounds, as well as for the general analysis of 
the specific sound of screen media. For this, the concept of «diegesis» is used. It allows us to 
analyze the spatial specificity of audiovisual images in cinematographic works and the spatial-
functional interactive action in video games and others multimedia. 
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